

# *Miguel Diaz-Canel remémore la visite de Fidel Castro à Caracas en 1959*

---



La Havane, 23 janvier (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a remémoré sur son compte Twitter la visite que le Commandant en Chef Fidel Castro a réalisée au Venezuela en 1959 peu après le triomphe de la Révolution cubaine.

Déjà à cette occasion, Fidel Castro a plaidé pour l'unité de l'Amérique Latine.

Dans son tweet, le président Miguel Diaz-Canel cite des propos tenus par Fidel Castro, à Caracas, en 1959.

«Si nous voulons sauver la Révolution de Cuba, la Révolution du Venezuela et la Révolution de tous les pays de notre continent, nous devons nous rapprocher et nous soutenir fermement parce que seuls et divisés, nous échouons.»

Le 23 janvier 1959, plus de 30 mille personnes ont souhaité la bienvenue à Fidel Castro à l'aéroport international de Maiquetía. Le leader historique de la Révolution cubaine était arrivé à bord d'un avion vénézuélien envoyé par la Junte patriotique qui avait assumé le pouvoir dans ce pays sud-américain après la chute de Marcos Pérez.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/181770-miguel-diaz-canel-rememore-la-visite-de-fidel-castro-a-caracas-en-1959>



**Radio Habana Cuba**